

Marc Béland

Pour 17 ans Marc fut représentant syndical pour le Syndicat des Travailleuses et Travailleurs des Postes (STTP). Durant cette période il devient un activiste en santé et sécurité ainsi qu'un représentant syndicale.

Après ceci, il fut agent de sante et sécurité au programme du travail pendant 6 an- il as mener plusieurs enquête, inspections et poursuites dans l'application du Code Canadien du Travail. Durent cette période Marc étai membre de l'exécutif de sa section locale.

En 2014 Marc devient le représentant régional de l'alliance en santé et sécurité de la RCN et il il occupe toujours ce poste.

For 17 years Marc was a union representative for Canadian Union of Postal Workers (CUPW). During this time, he became a health and safety activist.

After this, he became a health and safety officer for the Labour Program. Where he lead several investigations, inspections and prosecutions for violations of the Canada Labour Code. Marc was a member of the local executive committee.

In 2014 Marc became PSAC regional health and safety representative for the NCR. He still is in this job today.